

## Am Lächeln der Menschen arbeiten

Damit Menschen gesunde Zähne, einen festen Biss und ein schönes Lächeln haben, braucht es nicht nur eine kompetente Zahnärztin oder einen kompetenten Zahnarzt, sondern auch ein gut ausgebildetes Team an Assistentinnen und Assistenten, die die Mediziner in ihrer Arbeit am Patienten optimal unterstützen.

Die **Salzburger Fortbildungsakademie** bietet als Aus- und Weiterbildungseinrichtung der Salzburger Landeszahnärztekammer jene fachliche Qualifikation, die das zahnärztliche Team für kompetente und umsichtige Arbeit benötigt. Unter dem Dach der Fortbildungsakademie werden die Schule für Zahnarztassistenten und –assistentinnen sowie zahlreiche Zusatzausbildungen angeboten.



Die Fortbildungsakademie steht durch ihre Anbindung an die Zahnärztekammer für eine anerkannte Ausbildung auf höchstem Niveau. Die Absolventen sind gesuchte Fachkräfte mit vielen Entwicklungschancen.

**kompetent – anerkannt - zukunftsorientiert**

### **Wichtig:**

Der Nachweis über die positiv abgeschlossene allgemeine Schulpflicht - daher ist bitte ein aktuelles Zeugnis einzureichen, welches den **positiven Abschluss des 9. Schuljahres** dokumentiert!

Sie möchten zahnärztliche Assistentin werden und haben **keinen positiven Pflichtschulabschluss**?

Dann informieren Sie sich bitte bei der [Bildungsberatung Salzburg](#) oder direkt [hier](#), wie Sie diesen unkompliziert **nachholen** können.

Viel Erfolg!